

Anfrage Frau Krischok, sachkundige Einwohnerin aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnungs- und Umweltangelegenheiten am 10.04.2014

In der Hanoier Straße vor dem soziokulturellen Zentrum „Bäumchen“ ist das Parken in Fahrtrichtung durch Kennzeichnung mittels weißer Linie möglich. Jedoch stehen genügend Parktaschen zur Verfügung, so dass diese Einengung der Straße und das damit verbundene erschwerte Ausparken nicht mehr notwendig ist.“

Kann diese Linie entfernt werden?

Gibt es im Stadtgebiet weitere Parkkennzeichnungen, die nicht oder nur noch wenig genutzt werden?

Antwort der Verwaltung:

Die Markierung der Parkflächen und der zugehörigen Verkehrsbeschilderung entspricht der derzeit gültigen Anordnung der Unteren Verkehrsbehörde. Die gegenwärtige Markierung ordnet nur den Parkverkehr. Auch ohne diese Markierungen dürften Fahrzeuge an diesen Stellen Halten und Parken. Die Parkmarkierungen wurden seit einigen Jahren wegen des Abrisses von Gebäuden nicht mehr erneuert. Die Entfernung der ohnehin fast nicht mehr sichtbaren Markierung wäre nur mit einem unverhältnismäßigen Aufwand und Kosten verbunden.

Eine Statistik über die Nutzung von nicht bewirtschafteten Parkflächen wird in der Stadt nicht geführt.

i.v.

Uwe Stäglin
Beigeordneter